

## ABSTRAK

### **SRI WULANDARI. Pelaksanaan Rekrutmen Pegawai Tidak Tetap (PTT) Di Dinas Kesehatan Kabupaten Enrekang ( Dibimbing Oleh Rosdianti Razak dan Burhanuddin)**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan sumberdaya manusia yang merupakan inti penggerak dari sebuah organisasi. Kenyataan bahwa didalam organisasi akan selalu membutuhkan tenaga kerja baru dengan berbagai macam hal penyebab. Hal ini biasanya karena perluasan kegiatan dari organisasi maupun karena berkurangnya sumber daya manusia dari dalam organisasi akibat pensiun. Inti awal dari pemenuhan kebutuhan sumberdaya manusia adalah pelaksanaan penarikan (rekrutmen). Maka dalam mencari sumberdaya manusia Dinas Kesehatan Kabupaten Enrekang dalam hal ini melakukan rekrutmen pegawai tidak tetap untuk memaksimalkan pelayanan kepada masyarakat.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana proses rekrutmen calon pegawai tidak tetap di Dinas Kesehatan Kabupaten Enrekang yang dilihat dari proses seleksi, penempatan, dan orientasi. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif yakni memberikan gambaran secara objektif terkait bagaimana keadaan sebenarnya objek yang diteliti. Jenis data yang digunakan terdiri dari data primer berupa wawancara dan data sekunder berupa dokumen, buku, catatan, laporan, maupun peraturan perundang-undangan yang berkaitan dengan masalah yang diteliti.

Dari hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa pelaksanaan seleksi pegawai tidak tetap di Dinas Kesehatan Kabupaten Enrekang hanya mengacu pada kelengkapan persyaratan administrasi, tidak dilakukan test wawancara dan tidak ada pula test tertulis. Pelaksanaan penempatan telah dilakukan berdasarkan tingkat pendidikan dan pengetahuan kerja yang dimiliki tanpa mempertimbangkan pengalaman dan keterampilan kerja yang dimiliki calon oleh pegawai tidak tetap. Selanjutnya untuk proses orientasi, yang dilakukan adalah orientasi terkait kewajiban pekerjaan serta keuntungan dari pegawai tidak tetap. Untuk pengenalan dengan karyawan lama, tidak difasilitasi oleh Dinas Kesehatan.

**Kata Kunci : Rekrutmen, Seleksi, Penempatan, Orientasi**